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COMPARATIVO DI MINORANZA 

• CON AGGETTIVI E AVVERBI:

• In Italiano diciamo “meno..di..”. Invece in Inglese:

1. LESS + AGGETTIVO/ AVVERBIO + (THAN )

Es. EXPENSIVE (=costoso) -> LESS EXPENSIVE THAN (=MENO costoso DI..)

DANGEROUSLY (=pericolosamente) -> LESS DANGEROUSLY THAN (=MENO 
pericolosamente DI)

MY WATCH IS LESS EXPENSIVE THAN YOURS.

(=Il mio orologio è MENO costoso DEL tuo)

ALEX DRIVES LESS DANGEROUSLY THAN PAUL. 

(=Alex guida meno pericolosamente di Paul)



• CON SOSTANTIVI SINGOLARI:

LESS + SOSTANTIVO SINGOLARE+ (THAN )

Es. HE HAS LESS MONEY THAN ME.

(= Lui ha MENO denaro DI me)
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• CON SOSTANTIVI PLURALI:

LESS/FEWER + SOSTANTIVO PLURALE+ (THAN )

Es. HE HAS FEWER FRIENDS THAN ME.

(= Lui ha MENO amici DI me)

COMPARATIVO DI MINORANZA 



• CON VERBI:

VERBO + LESS THAN

Es. HE WORKS LESS THAN YOU.

(= Lui lavora MENO DI te.)
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COMPARATIVO DI MINORANZA

• IL COMPARATIVO DI MINORANZA NON È MOLTO USATO. 

• SI PREFERISCE USARE IL COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA IN FRASE 
NEGATIVA OPPURE IL COMPARATIVO DI MAGGIORANZA CON IL 
SIGNIFICATO OPPOSTO AL SUO POSTO.

Es. 

This machine is less noisy than that one -> This machine isn’t as/so noisy as
that one.

This car is less fast than that one -> This car is slower than that one.



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


